



Reims, le 20 octobre 2023

COMMUNIQUE

A nouveau un syndicaliste, le secrétaire Général de l'UD CGT du Nord, a été arrêté ce matin à 6h à son domicile pour apologie du terrorisme.

La secrétaire administrative qui avait tapé le tract a également été arrêtée !!

Et comme ce sont sans doute des personnes très dangereuses (sic !!!!) les moyens n'ont pas manqué : une dizaine d'agents, dont certains cagoulés

Leur crime ?

Avoir appelé à une manifestation pour la paix en Palestine.

Il est factuel, que seul l'état français interdit les rassemblements, criminalise l'expression, vilipende toute opinion opposante

Encore deux 49.3 pour imposer une politique de destruction des conquêtes des travailleurs accompagnée de répression et de mesures plus liberticides les unes que les autres

Jusqu'où cela ira-t-il ?

Une nouvelle fois, l'Union Départementale des Syndicats Force Ouvrière de la Marne, avec sa confédération et de nombreuses fédérations, appelle à la raison, appelle à ce que cesse ces dérives autoritaires, à ce que cessent les bombardements qui s'abattent sur les travailleurs citoyens et plus largement toutes les atteintes aux libertés fondamentales dans le monde et en France.

Une nouvelle fois, l'Union Départementale des Syndicats Force Ouvrière de la Marne, appelle à la paix et exige le droit de manifester et le respect de la liberté d'expression

L'Union Départementale des Syndicats Force Ouvrière de la Marne apporte tout son soutien au camarade Delescaut.

Le délit de crime de lèse-majesté n'existe plus

PAIN PAIX LIBERTE